
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

本日の新聞に教職員定期異動者名が掲載され、既に

ご存知の方もおられることと思いますが、下記の教職

員が異動となります。在勤期間の長短はありますが、

地域や保護者様に支えられながら、それぞれの立場で

基山小のために尽力されました。本日辞任式を行い、

これまでお世話になった御礼とそれぞれ新たな場所

で頑張ってくださるようエールを送りました。 

 

1年間のご支援ご協力に感謝します！ 

学校だより「基山っ子」も今年度最終号です。

コロナと共存しながらも子供たちは、様々な取

組を経験し無事に成長できました。日々見守り、

ご支援くださった保護者様と地域の皆様のお陰

です。ありがとうございました。 

4月 5日まで春休みです。進級・進学を控え、

楽しみな気持ちと不安が混じり複雑な思いをし

ている子もいることでしょう。いつも以上にお

子様の様子を見守りくださいませ。なお、お気

付きがあれば、遠慮なく学校までお知らせくだ

さい。 

 教職員異動について 

1８日(金)、卒業生が本校を巣立ちました。コロナの影響はありましたが、「ピンチが来ても何とかする」

のが、今年の基山小ポリシー。自宅からオンライン参列を可能にしたり、在校生 5年生も歌とメッセージ

音源でサプライズ登場したり、皆の知恵と工夫で心に残る卒業式を作り上げることができました。在校生

筆頭の 5年生は、今日のために掃除や準備を頑張りました。当日、卒業 

生は、思いを込めて歌い、呼び掛けの言葉を紡いでくれました。式辞の 

結びに『私は未来』という詩の一節をエールとして送りました。 

「ゆこうゆこうあの山の向こう ゆこうゆこうあの空の向こう 何があるのか 

わからないけど はらはらどきどき歩いて行こう はらはらどきどき私は未来」 

催花雨の中、すがすがしく巣立っていった卒業生。その後、本当に校庭 

の桜もほころび出しています。 

 4日(金)「6年生への感謝の会」は、コロナ禍の制約の中、在校生皆でアイディアを出し合い、オンライン

でつながり、6年生にせいいっぱい感謝の気持ちを伝えました。 

★裏面にも、『6年生への感謝の会』の写真を掲載しています。学校 H P「学校の近況」にもアップしています。ご覧ください。 

ありがとう６年生！在校生から エールの花道 

基山町立基山小学校 学校だより 

      第１９号 令和４年 ３月２４日 

             ☎92-2431 文責 校長 福山 信代 

学校教育目標「きたえ  やりぬき まなびあう」 

    ～心も体も元気で、前向き！未来を拓く基山っ子の育成～ 

 

 

 

学校教育目標「学び確かに 心豊かに 体たくましく」   基山町宮浦４１番地  

電話 92-2431   校長 江口陽子  

基山小学校だより  No,１ 

校 長   岩 橋  進 

卒業おめでとう！～第７５回卒業証書授与式～ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆学校だより「基山っ子」は、学校ホームページにもアップしています。 ご活用ください。→ 

 

基山っ子は、コロナにもめげない！ハイブリット「６年生への感謝の会」 

４年生は、ユーチューブ番組仕立て、運動

会応援合戦を再現。あっと驚く突撃インタ

ビューに 6年生も大喜び！ 

トップバッター3年生は、6年生の名前と

その子の夢や目標を一人一人紹介。 

2 年生は運動場で人文字メッセージ！

感染対策としてなるほどのアイディア

でした。 

1年生の歌と踊り。キレッキレのダンスを披

露。教室で見ながらつい踊り出す、2倍楽し

める 1年生。 

最後に、6年生は、少人数グループに

分かれ、各クラスに御礼を。言葉をし

んみり聴いている下級生。 

5年生は、6年生の「思い出のスライドシ

ョー」、なつかしかったことでしょう。 

委員会バトンタッチ。各委員会

のシンボル的な物をバトンと

して、6年生から 5年生へ 

縦割班のメンバーで、6

年生一人一人に送ったメ

ッセージ。 

花道の最後に 5年生から

受け取り、6年生皆、し

みじみと読んでいまし

た。 

リモート進行をやり遂げた 5年

生集会委員。ご苦労様でした。 


